

<b>Zeitschrift:</b>	Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera
<b>Herausgeber:</b>	Parkinson Schweiz
<b>Band:</b>	- (2018)
<b>Heft:</b>	131: Angehörige : Rolle der Angehörigen = Proches : le rôle de l'entourage = Congiunti : il ruolo dei familiari
<b>Artikel:</b>	"Temperature in sella"
<b>Autor:</b>	Robmann, Eva
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-842614">https://doi.org/10.5169/seals-842614</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## NOUS POUVONS VOUS AIDER !

La mission du fonds Gustaaf Hamburger consiste à offrir un soutien financier aux personnes souffrant de la maladie de Parkinson et à leurs proches dans le besoin, ainsi qu'à contribuer au co-financement de projets de recherche. Notre action s'étend sur toute la Suisse. Les demandes de soutien nous sont souvent transmises par les organismes d'aide à domicile, par Parkinson Suisse ou Pro Senectute, par les assistantes sociales, les ergothérapeutes, les médecins ou directement par les familles concernées.

### LE DOSSIER DE DEMANDE DOIT CONTENIR LES ÉLÉMENTS SUIVANTS :

- ◆ nom et prénom de la patiente ou du patient, date de naissance, état civil, adresse, nombre d'années depuis le diagnostic, numéro de compte (pour un versement éventuel)
- ◆ objet de la demande, par exemple lettre de motivation, devis, facture
- ◆ budget global de la demanderesse ou du demandeur : revenus, charges (mensuel), fortune

Notre expérience nous a montré que souvent la situation personnelle devient financièrement difficile, parce qu'une modeste fortune ou la propriété d'un logement ne permettent pas l'obtention de prestations sociales de l'AVS. Dans ce cas, il peut arriver qu'une facture élevée chamboule le budget habituel. Notre fonds peut alors proposer une aide, par exemple l'achat de moyens auxiliaires coûteux, de matériel informatique ou de mobilier adapté, ou encore de fauteuils roulants mécaniques ou électriques.

Anciennement fondation de droit privé, le fonds Gustaaf Hamburger est désormais sous l'égide de la Fondation Philanthropia. Depuis quelques années, nous sommes sponsor principal du magazine Parkinson. Nous aimerais inciter les demandeurs éventuels à formuler une requête sans hésiter, en tenant compte des quelques précisions susmentionnées.

*Elisabeth Vermeil, Fonds Gustaaf Hamburger*

Les demandes doivent être adressées à Elisabeth Vermeil, Chemin des Prouges 3, 1009 Pully. el.vermeil@bluewin.ch.

## « Temperature in sella »

**La première édition du projet « Temperature in sella » s'est déroulée du 8 au 11 août.**

Afin de sensibiliser au changement climatique, cette randonnée à vélo a relié les deux communes suisses dans lesquelles ont été relevées la température la plus basse (La Brévine, dans le canton de Neuchâtel, -41,8 °C en 1987) et la température la plus élevée (Grono, dans le canton des Grisons, 41,5 °C en 2003) jamais mesurées dans notre pays. L'action était organisée au profit des personnes atteintes de la maladie de Parkinson. Carmen Stenico, la directrice de Parkinson Suisse, est elle aussi montée en selle.

C'est Samuele Censi, le président de la commune de Grono, qui a convaincu son homologue de La Brévine, Jean-Maurice Gasser, de l'intérêt de cette démarche qui a réuni une soixantaine de personnes. Le groupe est parti de La Brévine, a rejoint Meiringen via Berne, a franchi les cols du Grimsel et de la Furka jusqu'à Andermatt, puis effectué l'ascension du Gothard pour rallier Grono. Des rencontres avec les associations et les élus locaux ont ponctué les 333 kilomètres du parcours.

Les températures ont également pesé sur le tour : elles étaient supérieures à 30 °C au départ, mais elles sont tombées à 3 °C le troisième jour avant de retrouver un niveau estival jusqu'à l'arrivée.

Eva Robmann



Une soixantaine de personnes a pédalé au profit des parkinsonien(ne)s.  
*Photo : Anja Censi*